

# Pumariega recupera la estela olímpica

La gijonesa se reengancha a la lucha por las plazas para los Juegos de Río de 2016 gracias al patrocinio de Comunicalia

La campeona en Londres 2012 dispondrá de un nuevo barco, que se construirá en el prestigioso astillero alemán Zieglmayer



CÉSAR SÁNCHEZ

deportes.co@elcomercio.es

**GIJÓN.** Ángela Pumariega deja de ir a la deriva. La gijonesa contará con el apoyo económico necesario para poder afrontar con garantías su proyecto para obtener plaza para los Juegos Olímpicos de Río 2016. Una empresa que se antojaba difícil para la campeona de match race en Londres 2012 después de que el Consejo Superior de Deportes le retirase la beca ADO.

Una empresa asturiana, Comunicalia, es el que ha permitido a la gijonesa recuperar la estela olímpica. La

compañía de telecomunicaciones será a partir de ahora su principal patrocinador. Así lo anunció Pumariega en su 'casa', en el Real Club Astur de Regatas. Allí había citado a los periodistas para hablar de su futuro, que ya se vislumbraba prometedor cuando compareció con una gran sonrisa. En ese momento, los presentes ya alejaban cualquier duda sobre si la gijonesa estaba dispuesta a tirar la toalla y a abandonar su carrera deportiva al no contar con la viabilidad económica más allá de los próximos meses. «He afron-



Ángela Pumariega, con Jorge Morán, presidente de Comunicalia, ayer, en el Club de Regatas. :: LUIS MANSO

tado algunos meses muy difíciles después de que me aplazasen la beca ADO. Incluso pensé en abandonar la vela. Tenía contactos con patrocinadores, pero no cristalizaban», comentó.

El incremento de la ayuda del Club de Regatas -ha pasado este año de 6.000 a 13.000 euros-, la venta de pulseras y del crowdfunding que se puso en marcha le aseguraba llegar hasta el Mundial de Israel del mes de octubre, pero su proyecto olímpico en la clase 470 finalizaba ahí, ya que tenía sin cubrir, prácticamente, el 80% del presupuesto de su preparación y de las competiciones del próximo año.

Sin embargo, tras mucho trabajo y de pasarlo mal por la incertidumbre sobre el futuro y si podría seguir navegando al máximo nivel, la ayuda ha llegado. Viene de la mano del Grupo Comunicalia. Con su patrocinio, la gijonesa tiene asegurado su proyecto de tratar de hacerse con una de las plazas para estar en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro. Este grupo empresarial asturiano será el principal patrocinador de la regatista internacional gijonesa, que mantendrá el apoyo del resto de pequeños colaboradores que le respaldan desde el inicio, a los que no olvidó y agradeció ayer su gran apoyo «en los peores momentos».

Jorge Morán, presidente del Grupo

## Dos semanas de entrenamiento en Gijón

Hasta llegar al Mundial de Israel, Ángela Pumariega, la regatista gijonesa ya tiene todo programado. Primero estará en Gijón durante dos semanas entrenando, en donde no navega prácticamente desde hace ocho años. Posteriormente, se trasladará a Barcelona, donde ya tiene previsto prepararse hasta mediados del mes de agosto junto a la élite de la vela nacional. En septiembre, disputarán una prueba de la Copa del Mundo en China, desde donde se trasladarán a Israel para preparar el Mundial durante un mes y buscar la plaza en 470 para España.

«Nuestro proyecto es muy ambicioso. Es algo muy difícil de conseguir, pero no imposible. Espero que con la ayuda de Comunicalia y de todos los pequeños patrocinadores, mi compañía y yo podamos estar en los Juegos de Río en 2016».

Comunicalia, acompañó ayer a la regatista y reafirmó el incondicional apoyo de la empresa al proyecto olímpico de Pumariega. El primer objetivo será clasificar a España para la cita olímpica de 2016, ya que en los Juegos solo puede participar un velero por país, lo que le daría sin duda la tranquilidad necesaria para afinar su preparación en la recta final de cara a Río.

Para ello, lo primero será contar con una nueva embarcación. El nuevo barco que patroneará Ángela Pumariega lo fabricará el astillero Zieglmayer, en Hamburgo, que está considerado como el mejor del mundo de la clase 470. A estas mismas instalaciones todas las tripulaciones clasificadas para la próxima cita olímpica ya han realizado su pedido, pero el prestigio de Pumariega hará que la gijonesa no tenga que esperar demasiado y que pueda disponer de una de los primeros barcos que sean fabricados. De momento, les tocará entrenarse con 470 alemán con el que ha regateado en el último Europeo.

El apoyo de Comunicalia también le permitirá contar con uno de los mejores técnicos de la vela mundial, que será un elemento fundamental para que evolucione el tándem que Pumariega forma con la canaria Patricia Cantero.

San Miguel PRESENTA:

## #LARECONQUISTA

JUANFERSA GIJON  
ABÓNATE  
AL MEJOR  
BALONMANO

ABONOS  
Familiar: 150 euros  
17 años más hijos menores de 18 años  
Protector: 100 euros  
Adulto: 75 euros  
Sub 26: 50 euros  
Sub 18: 25 euros  
Benjamín: 10 euros

JUANFERSA

Abónete en [www.abgijonjovellanos.es](http://www.abgijonjovellanos.es) o en la taquilla del Palacio de Los Deportes. (L-V de 19h a 20h)

El Tajaláp'z

## Programa de intercambio con Lugano

### GRUPO

:: R. D. Un grupo de tenistas de Lugano completan estos días su preparación en las instalaciones del Grupo. La visita forma parte de los acuerdos de intercambio suscritos entre la citada ciudad suiza y la entidad grupista. Los tenistas del Grupo de desplazarán a tierras suizas -donde ya están componentes de los equipos masculino y femenino de gimnasia- el día 25.



Los tenistas suizos, en las instalaciones del Grupo. :: RDC